

El mayorista de libros Messaggerie Libri apuesta por la automatización con TGW Logistics

- **El mayor pedido en la historia de TGW Italia**
- **Uno de los sistemas intralogísticos más avanzados para libros en Europa**
- **Eficiencia en la gestión de pedidos y devoluciones como eje del proyecto**

(Marchtrenk, 4 de diciembre de 2023) TGW Logistics ha construido un centro logístico altamente automatizado para el mayorista de libros Messaggerie Libri, ubicado en el municipio de Stradella, en el norte de Italia. La nueva instalación ya está operativa y se ha consolidado como uno de los sistemas intralogísticos para libros más avanzados de Europa. Gracias a esta automatización, la empresa no solo ha acelerado sus tiempos de entrega, sino que también ha mejorado su eficiencia en la preparación de pedidos y gestión de devoluciones.

Fundada en 1914, Messaggerie Libri es la distribuidora de libros más grande de Italia. Cada año, entrega cerca de 50 millones de ejemplares a unos 4.000 puntos de venta, entre librerías y papelerías. Junto con el operador logístico CEVA Logistics, han creado la joint venture C&M Book Logistics, responsable de la operación diaria del nuevo centro. Ambas compañías han firmado una alianza estratégica de 12 años para su gestión conjunta.

Una "ciudad de los libros" al servicio de la eficiencia

Messaggerie Libri ha invertido más de 40 millones de euros en esta plataforma de 80.000 m², apodada internamente como la "ciudad de los libros". El corazón del sistema es una solución FlashPick® que incluye un almacén shuttle de 14 pasillos y 330.000 ubicaciones, con almacenamiento triple fondo y posibilidad de apilamiento de contenedores, lo que permite aprovechar al máximo la superficie disponible.

Los pedidos se preparan en 32 estaciones ergonómicas PickCenter One, conectadas entre sí mediante ocho kilómetros de transportadores energéticamente eficientes

KingDrive®. El control completo del sistema está a cargo del software de gestión de almacenes de TGW Logistics, que está integrado con el ERP SAP del cliente.

Preparación de pedidos y devoluciones con máxima flexibilidad

Gracias a las estaciones PickCenter One, Messaggerie Libri puede alternar fácilmente entre la gestión de pedidos y devoluciones, manteniendo una alta precisión y un elevado rendimiento en la preparación de pedidos. Los productos de alta rotación se recogen manualmente desde palets, mientras que el resto se envía automáticamente a las estaciones de picking. Posteriormente, los pedidos se consolidan en el buffer del shuttle y los robots agrupan automáticamente los productos en palets.

"Messaggerie Libri puede optimizar sus procesos de preparación gracias a esta solución altamente automatizada, obteniendo entregas más rápidas y mayor eficiencia," afirma **Matteo Righini, Director General de TGW Italia**. "Nos sentimos muy satisfechos de haber ganado su confianza en un entorno tan competitivo."

www.tgw-group.com/es

Sobre TGW Ibérica

TGW Ibérica es la filial en España y Portugal de TGW Logistics, líder mundial en el diseño, fabricación y suministro de soluciones intralogísticas automatizadas con una experiencia global de más de cinco décadas. TGW Ibérica ofrece sistemas de almacenamiento, transporte y clasificación de última generación, optimizando la eficiencia operativa en sectores como alimentación, moda y bienes industriales. Nuestro equipo combina el conocimiento técnico con un enfoque personalizado para brindar soluciones escalables que responden a las necesidades específicas de cada cliente.

Imágenes © TGW Logistics

Se autoriza la reproducción gratuita del contenido siempre que se mencione la fuente: TGW Logistics. No está permitida su utilización con fines promocionales.

Contacto

TGW Ibérica
Calle Frederic Mompou, 5 Edif. Euro 3, planta baja
E-8960 Sant Just Desvern (Barcelona)
+34 934 80 93 89
info@tqw-iberica.es